



Universidad del Sureste



Escuela de Medicina

Materia:
Fisiopatología

OPINIÓN FISIOPATOLOGIA

Docente
Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Presenta:
Polet Viridiana Cruz Aguilar

2- B

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de Julio del 2020

OPINIÓN

Mi opinión o ya sea crítica, ha sido una de mis materias favoritas ¿Por qué? Ya que al ir conociendo un poco más el desenlace de cómo se va dando una enfermedad me ha llamado mucho la atención, honestamente al comienzo si fue un poco costoso personalmente, ya que nunca un docente nos exigió estudiar ya sea por las buenas o por las malas, pero eso fue muy importante en el desarrollo de mi conocimientos.

Las estrategias que usted utilizo realmente son muy buenas para el aprendizaje no solo mío sino también de todos mis compañeros y realmente ellos estarán de acuerdo en eso, ya que no solo buscaba distintas maneras de enseñarnos y hacer amena la clase o ser una masacre total lo que nos hacía ver cuando más deberíamos estudiar.

A pesar de la contingencia del COVID no fue un docente que nos tirara por la borda los temas e hiciéramos lo que quisiéramos sino que también busco la manera de enseñar en línea por la plataforma de zoom y realmente funciono porque hablando de mi me forzó y me hizo saber que debo que estudiar demasiado no solo quedarme con lo que se aprendió en clase sino que también es leer y muchísimo más leer; así que no cambio nada para que se lleve de otra forma el desarrollo de la materia.

Muchas gracias Dr. Polo por la paciencia que nos tuvo, por compartir su conocimiento con cada uno de nosotros, por no dejarnos con la duda y en lo personal me intereso mucho la materia de fisiopatología que hacía que yo indagara más sobre las clases y temas que nos daba aun que no era una persona que participaba tanto pero me llevo el conocimiento y a darle más que esto siempre está en actualización y se me quedo muy grabada la frase que dice EN MEDICINA, NADA ES VERDAD Y TODO ESTA PERMITIDO.